Avec les Zapéros concerts, assistez au retour à la vie sauvage de faucons crécerelles

Ce soir, à l'occasion des Zapéro-concerts de La Gare, ne manquez pas le relâcher de deux faucons crécerelles, organisé par le groupe local de la Ligue pour la Protection des Oiseaux. Les rapaces prendront leur envol pour regagner la pleine nature, après avoir été soignés au Centre régional de sauvegarde de la faune sauvage de Buoux, qui accueille oiseaux et petits mammifères en détresse.

Ces relâchers, organisés chaque mercredi soir à Coustellet ces dernières années, n'ont pas eu lieu en juillet, faute d'oiseau disponible. En effet, le Centre, contraint de fermer ses portes le 7 février dernier, n'a

pu rouvir qu'en juillet, grâce à la mobilisation permanente et soutenue des membres de la LPO et du Parc naturel régional du Luberon. "C'est une victoire pour tous les amis des animaux qui ont mis en œuvre une pétition (98 000 signataires) et une cagnotte en ligne (11 100€), se réjouit François Grimal, président de la LPO Paca. Le Centre avait été fermé cet hiver suite au désengagement financier de l'État. Aujourd'hui, le ministère de la Transition écologique et solidaire s'est engagé à nous verser 30 000€. De nombreux acteurs ont poussé les responsables de l'État à prendre leurs responsabilités. Nous avons pu aussi comp-



ter sur le fidèle soutien du Conseil régional Sud-Paca, des Conseils départementaux de V a u c l u s e e t d e s Bouches-du-Rhône, ainsi que sur celui de nombreux vétérinaires. Une équipe a été reconstituée, avec une nouvelle responsable du Centre, qui vient en appui aux deux autres salariés, aux volontaires en service civique et aux nombreux bénévoles."

Rendez-vous sur le stand de la LPO devant La Gare à partir de 18h. Les rapaces étant diurnes, le relàcher se déroulera avant la nuit, à 19h15, pendant la pause du groupe de rock Simone, dans la campagne environnante.

Et profitez du Luberon à vélo et à la fraîche!



Dans le cadre des Zapéro-Concerts de La Gare, l'association Vélo Loisir Provence propose depuis 3 ans, chaque mercredi de l'été vers 20h, des balades familiales à VAE (Vélo à Assistance Électrique) qui connaissent un succès grandissant.

"Les balades se remplissent parfois long-

temps en avance, se réjouit Anaïs Douillard de Vélo Loisir Provence, et sont devenues des incontournables après concert, au fur et à mesure des années. C'est une idée de sortie pour les touristes mais nous souhaitons également inciter les locaux à utiliser ce mode de déplacement doux qu'est le vélo. Les thématiques changent chaque semaine, en fonction des accompagnateurs : ce soir, par exemple, le moniteur Stéphan Letartre propose un itinéraire autour des vieilles pierres pour atteindre le fameux dolmen de l'Ubac à Goult, en passant par la Véloroute du Calavon et les Beaumettes."

Pour découvrir à votre tour sentiers et villages pittoresques, au coucher de soleil et dans une ambiance conviviale, n'hésitez pas à enfourcher le vélo! Il vous reste deux soirées pour profiter de ces balades nocturnes d'1h30, sans difficulté particulière, proposées à des tarifs préférentiels.

E.B.

Prochaines balades les mercredis 7 et 14 août. Tarifs : 15€/pers., 12€ à partir d'un groupe ou d'une famille de 4 pers., location du vélo incluse. 5 €/personne sans la location du vélo. Places limitées. Départ confirmé à partir de 5 participants. Casque obligatoire. Informations et réservations au 04 90 76 48 05 ou par info@veloloisirprovence.com